

Fecha: 05-06-2025
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Autoridades locales y regionales refuerzan la protección de la niñez

Pág. : 2
Cm2: 210,1

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

En la Provincia Antártica

Autoridades locales y regionales refuerzan la protección de la niñez



Con la finalidad de coordinar futuras acciones preventivas conjuntas, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, se reunió con Viviana Bazán Cárcamo, coordinadora regional de la Defensoría de los Derechos de la Niñez de Magallanes. Este encuentro se produjo tras un reciente despliegue de Bazán en Puerto Williams, lo que marca un paso significativo en

el fortalecimiento de la protección de niñas, niños y adolescentes (NNA) en la provincia más austral del país.

Esta instancia se enmarca en las acciones de relacionamiento que la Defensoría de la Niñez ha impulsado desde diciembre pasado, mes en que se puso en marcha su nueva sede regional en Punta Arenas. Este organismo autónomo del Estado, creado en 2018 y reforzado con la Ley N° 21.430 sobre Garantías y Protección Integral de los Derechos de la Niñez y Adolescencia –vigente desde marzo de 2022-, incluyó desde el año pasado a Magallanes y Antártica Chilena como una de sus 10 oficinas regionales, con el objetivo primordial de difundir, promover y proteger los derechos de los NNA.

La delegada Calisto, quien estuvo acompañada por personal de Unidad Social y el programa “Gobierno en Terreno”, destacó la importancia de estas coordinaciones para el bienestar de la niñez. Enfatizó que “el bienestar de nuestros niños, niñas y adolescentes tiene que ver con los avances en garantía, protección integral y el efectivo ejercicio de sus derechos. Siempre va a ser positivo que los servicios sigan difundiendo cuáles son sus tareas y cómo se van a involucrar con los

servicios presentes en el territorio. Que no solo se observen los problemas como región, sino que también aquellos que son particulares de cada provincia”.

Calisto resaltó desafíos específicos de la Antártica Chilena, como el aislamiento y la salud mental infantil, ejemplificando con la matrícula del Liceo Donald Mc Intyre Griffiths, que alberga a cerca de 400 estudiantes, además de la población en educación parvularia y la que no está en la educación formal.

Finalmente, Bazán aprovechó la instancia para difundir la campaña de la Defensoría de la Niñez, “Movimiento por Lanzarote, la que busca promover la adhesión de Chile al Convenio de Lanzarote, un instrumento internacional del Consejo de Europa crucial para fortalecer la respuesta del país frente a la explotación y el abuso sexual de niñas, niños y adolescentes. Para más información sobre esta importante campaña, se invita a ingresar al sitio web www.defensorianinez.cl/movimiento lanzarote. Este esfuerzo conjunto subraya el compromiso de las autoridades con el resguardo de los derechos fundamentales de los más jóvenes en una de las zonas más australes del mundo.